

noticias universitarias del exterior

RFA

Comienzo de obras de la Universidad de Ratisbona

En este año ha comenzado el primer período de las obras de la nueva Universidad en un terreno de 100 ha. El presupuesto estatal del "Land" Baviera ha destinado 7,2 millones de marcos para las mismas. A fines de 1964 tomó posesión oficial de su cargo el Rector fundacional de la Universidad, prof. von Pölnitz.

Las nuevas edificaciones siguen el siguiente orden: Facultad de Economía y Ciencias Sociales, Filosofía e Historia junto con Idioma y finalmente Facultad de Medicina. Cuando esté terminada la Universidad admitirá a 6.000 habitantes. La Universidad está destinada a las localidades de la Baja Baviera y del Palatinado Superior, cuya proporción de estudiantes superiores está entre la mitad y tercera parte del promedio del país.

Enseñanza del idioma ruso

Las cátedras de eslavismo atraen a cada vez más estudiantes en la RFA. Durante 1964 en las Universidades se matricularon 434 estudiantes de eslavística frente a 352 en 1961. Este año presentarán su examen de fin de carrera unos 58 estudiantes. En las escuelas primarias y de bachillerato, en donde el ruso se aprende como tercer idioma extranjero de libre elección, el número de alumnos es de 6.472 (dato de 1962), es decir, un 40% más que en 1958.

En el conocimiento de idiomas de la población, el ruso ha subido del 1% (1958) al 3% (1963). Uno de cada 7 alemanes posee conocimientos de inglés, y 1 de cada 10 conocimientos de francés.

ISRAEL

Cursos humanísticos se incorporan a estudios de Ingeniería

El Politécnico Israelí de Haifa agregará un quinto año de estudios al presente ciclo lectivo de la Facultad de Ingeniería, que será dedicado a materias tales como sociología, derecho y psicología. Al momento, los cursos de humanidades se limitaban a dos horas semanales de estudio. "Esta innovación —declaró el prof. Jaím Janani, presidente interino de esta casa de altos

estudios—, vendría a disipar el criterio erróneo mantenido por algunos estudiantes de que las físicas y las matemáticas son las únicas materias importantes".

Israel en el 5º lugar mundial de universitarios

Según últimas estadísticas, Israel ha avanzado al quinto lugar mundial en proporción de alumnos universitarios en relación a la población total del país. Israel cuenta con 750 alumnos de educación superior por cada 100.000 habitantes, contra 660 de Francia, 650 de Canadá, 630 en Bélgica y 480 en Inglaterra (como punto de referencia indicaremos que Chile cuenta aproximadamente con 350 por cada 100.000). El Gobierno de Israel aún halla insuficiente este porcentaje, y ha aumentado sus subvenciones a las casas de estudio, las que cubren actualmente el 50% de sus presupuestos.

COREA

10.000 estudiantes graduados en la Universidad Técnica Kim Chek

Desde su fundación, realizada hace 16 años, la Universidad Técnica Kim Chek (llamada así en honor al íntimo amigo y compañero de armas de Kim Il Sung) ha graduado la nada desdeñable suma de 10.000 estudiantes en todos los campos de la economía coreana. Hasta el momento de la dominación japonesa, el país no disponía sino de unos cuantos cientos de técnicos. En la actualidad, cerca de 12.000 estudiantes están siendo entrenados en ingeniería. La Universidad posee 50 cátedras y alrededor de 100 laboratorios.

NICARAGUA

El presupuesto más alto de su historia aprueba la Universidad de Nicaragua

Para el ejercicio 1965-66, la Junta Universitaria ha aprobado el más alto presupuesto de su historia: 6.801.265,07 de córdobas, lo que equivale a unos 971.000 dólares. De todas maneras (parece un mal endémico de las universidades latinoamericanas) el presupuesto sigue siendo raquítico para las necesidades de expansión de la Universidad. Las autoridades universitarias han iniciado una intensa campaña para lograr la constitucionalidad de su autonomía y obtener un 2% del presupuesto general de la nación (al presente, el aporte estatal al presupuesto alcanza a unos 596.000 dólares).